
本报2月14日讯 (记者 张
卫建 通讯员 刘真 ) 针对
近期城区机动车涉牌涉证交通
违法行为突出，滨州市东城交
警大队自14日起，开展城区交
通秩序集中整治统一行动。14

日当天共查获各类交通违法行
为13起。

本次专项整治要以城区主
干道为重点，重点查处无牌无
证机动车上道路行驶、使用套
牌、假牌的机动车；伪造、变造、
挪用或者使用伪造、变造的机
动车登记证书、号牌、行驶证、
检验合格标志、保险标志、驾驶
证；故意遮挡、污损号牌，不按
规定悬挂机动车号牌；驾驶拼
装、已达到报废标准、逾期未检
验的机动车上道路行驶等机动
车涉牌涉证违法行为，对酒后
驾驶、不按规定车道行驶等交
通违法行为也一并查处。

东城查涉牌涉证

昨天查处13起

本报2月14日讯 (记者 王晓
霜 通 讯 员 王 栋 ) 1 4 日 ，
2012年滨州市宣传思想文化工
作会议召开，今年滨州市将全力
推进解放思想、凝心聚力、文明
创建、文化惠民、产业提速、形象
宣传、能力提升等“七大行动”，
加快推进文化强市建设，培植壮
大文化产业。将深入推进文化体
制改革，抓好国有文艺院团等经
营性单位转企改制，整合组建一

批演艺、传媒集团。
会议指出，今年滨州市将加

大典型宣传力度，继续开展“我
们的榜样”集中宣传活动，在全
市十大行业推出 1 0 0 个先进典
型，组织开展“感动滨州·2012年
度大事、年度人物”评选活动；积
极探索“15—20分钟”城乡公交
文化服务圈建设模式，加快城乡
公共文化设施建设，完善市、县、
乡、村四级公共文化服务体系建

设；年内县级图书馆和文化馆力
争全部达到国家二级馆标准，实
现县级数字影院全覆盖和农家
书屋行政村建设全覆盖，强力推
进“三馆一站”免费开放；加强文
化产业发展载体建设，评选认定
一批市级重点文化产业园区、企
业和项目。

文化产业是滨州的“短腿”，
也是滨州的潜力。今年滨州市将
按照“抓大、扶小、搞活”的思路，

努力构建结构合理、门类齐全、
特色鲜明、优势突出的现代文化
产业体系。重点扶持阳信古家具
文化产业园、黄河文化生态旅游
创意产业园、西王玉米文化产业
园、黄河三角洲(滨州)文化产业
园等一批重点文化园区；催生一
批文化创意、平面传媒、广告会
展、农村手工艺等方面的小微企
业；活跃文化消费市场，扩大居
民文化消费，培育一批特色文化

消费市场。
另外，今年滨州市将深入推

进文化体制改革，抓好国有文艺
院团等经营性单位转企改制，整
合组建一批演艺、传媒集团。目
前滨州市正积极备战明年1 0月
在山东省举办的第十届中国艺
术节“文华奖”、“群星奖”、全国
优秀美术作品展评三大赛事，并
承办“群星奖”曲艺类的复赛和
决赛。

滨州“七大行动”建设文化强市
将深入推进文化体制改革，整合组建一批演艺、传媒集团
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今日滨州

西区基础设施建设亟待“加速度”
记者 张凯



“现在要买点东西都要坐公交101线去渤海十路的银座，看病
离人民医院20多公里。”在渤海二十四路魏桥纺织上班的工人魏先
生向本报提供“两会”建言，反映目前西部城区(渤海十三路以西)
的基础设施明显不能满足市民的需要。

生活不方便 >>

超市十几公里远，有的市民一周购物一次

“汽车总站的浙江大市场
应尽快启动后期招商建设，变
成 西 区 的 商 业 聚 集 区 。”网 友

“混沌之灵”建议说，西区的大
型购物超市、医院、餐饮等项目
实在太少了。在本报开设的“两
会建言QQ群”里，网友“奋斗的

青春”也提议，相关部门应该尽
快 把 浙 江 大 市 场 项 目 做 大 做
强，“如果再这样下去，对城市
的发展十分不利，里面冷冷清
清影响滨州形象。”

在纺苑小区居住的市民高先
生反映，他现在很少出门购物，

“一般都是一周出去一次，公交车
开通了，但出租车还是很少，而且
公交车晚上很早就停了。”高先生
说，一般购物去新兴市场和银座，
但都是在十几公里之外的东部老
城区。

“天一黑，打车都打不上。”家

住渤海十八路马坊馨园的韩先生
给记者QQ留言说，渤海十八路目
前只有一条公交线路，天一黑想
出门只能步行到黄河二路上去打
车，“应多开通条公交车，或者尽
快启动附近的几个大型市场聚集
下人气。”韩先生建议说。

建议 >>

西部城区经加强基础设施建设，跳出发展怪圈

“既然车站已经搬迁到西
部城区，就应该好好利用好车
站这个天然的人流聚散地做大
物流和商流。”网友“在水一方”
建议，车站在任何一个城市都
是一个商圈的核心，现在的滨
州汽车总站虽然聚集了不少商
业，但明显不够。

“人少商业少，商业少人自然
少，这是一个不良循环。”韩先生
说，目前西部城区面临的问题就

是人太少，“常住居民就是附近的
几个村居，再就是魏桥纺织，人相
比老城区还是少，人少导致的就
是一些商超不愿在此经营，没有
商超，外来流动人口就少，就无法
聚集人气。”目前，西区正在陷入
一个制约发展的怪圈。

“解决的方法就是加大建
设开发力度。”“混沌之灵”说，
西区的娱乐场所少，功能不够
完善，可以考虑对浙江大市场

进行改造和重新启动，“我曾经
去看过，市场引进大型超市和
电子市场都不错的，围绕车站
做商业的思路应加强”。

有网友建议在黄河四路或
者黄河五路开大型的购物超市
和医院，“相信有这么几个商超
和医院，西区的人气会越来越
旺，滨州的西区也会随着企业
和用工的增多，人越来越多，越
来越繁华。”

格互动方式：

一年一度的滨州市“两
会”将在2月底开幕。您最关
心什么 ,您对滨州未来发展
有什么建议和意见?即日
起 ,本报面向市民征集民间
建言 .市民可拨打本报热线
电话3211123,18654399010或
者发送邮件至 q l w b b z @
1 2 6 . c o m , 加 入 Q Q 群
203891164将您的建议发送
给本报。本报将择优选择具
有代表性的建言带到两会。

阳阳信信县县首首批批5500辆辆出出租租车车
26辆已安装计价器
暂定起步价5元（2公里内）

本报2月14日讯(记者 侯晓
通讯员 付学斌 韩洪军 )

14日，记者从阳信县交通运输局
获悉，阳信县首批共50辆出租车
有望2月底正式投入运营，其中26
辆出租车已安装计价器，收费标
准也已制定。

14日上午，滨州市计量所相
关工作人员为其中16辆出租车
安装了计价器，加上13日已完成
的10辆，总共有26辆出租车安装
了计价器，另外24辆近期将逐步
完成。

出租车收费标准暂定为起
步价5元(2公里以内)，2-6公里
每公里1 . 2元，超出6公里每公

里1 . 8元。在晚间9点至次日5点
(不含 5点 )期间乘用客运出租
汽车的，起步价为6元，2-6公里
每公里1 . 4元，超出6公里每公
里2元。

阳信县交通运输局副局长刘
永刚表示，今年计划引进100辆出
租车，等首批50辆月底正式运转
起来，第二批50辆即可展开筹备，
具体上岗时间尚未确定。

刘永刚说，出租车在阳信县
首次运营的意义在于，结束了阳
信县无正规出租车的历史，可以
方便乡村、县城及市区之间的交
流，同时对于打击黑出租也能起
到不小的作用。

▲阳信县新出租车。
记者 侯晓 摄

14日上午，市计量所工
作人员为出租车安装计
价器。

记者 侯晓 摄

本报 2月 1 4日讯 (记者
李运恒 实习生 崔杨慧欣 )

2 0 1 2年全省公务员考试提
前一个月的消息传出后，不少
考生顿时慌了神，一些人甚至
因为复习计划被打乱而产生
了“打酱油”(随便应付应付 )

的想法。
14日上午，记者来到渤海

九路一家公考培训机构，一名
工作人员告诉记者，因为公考
提前一个月，部分培训班次也
更紧密了。

一位王姓考生说，他一直
关注网上的考试消息，对于考
试提前的消息并不感觉突然，

“但应该有不少考生慌了神，
甚至可能有走个过场、‘打打
酱油’的想法”。

一位姓牛的考生告诉记
者，他之前参加了国家公务员
考试，有些应考经验，但省公
务员考试提前，打乱了已经准
备好的复习计划，“这次考试
算凑个热闹吧，先报个辅导班
突击一下，听天由命吧。”一些
考生表示。

公考提前一个月

一些考生“慌了神”

一无牌奔驰车主被拦下接
受检查。 记者 张卫建 摄
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